

L'AVIVO lance une pétition pour lutter contre les effets de seuil «pénalisants»

► **L'AVIVO a décidé hier de lancer une pétition** au plan cantonal pour lutter contre les effets de seuil, lors de son assemblée générale, à Glovelier.

► **Intitulée «Aidons les plus pauvres, supprimons les effets de seuil»**, celle-ci vise à lutter «contre un système aberrant».

► **Dans un moment fort en émotions**, Alfred Hanser a passé le relais de la présidence à Rogelaine Jardin, de Delémont.



Alfred Hanser passe le relais de la présidence de l'AVIVO à Rogelaine Jardin.

PHOTO DANIELLE LUDWIG

«Avec l'effet de seuil, un rentier AVS qui subit une hausse de loyer de 100 fr. par mois peut voir son revenu disponible augmenter de 5000 fr., sur un revenu total de 14 000 fr.» Hier à Glovelier lors de l'assemblée générale et devant une septantaine de

membres, Roger Jardin, membre du comité de la section jurassienne de l'AVIVO (l'association de défense des retraités), a pointé du doigt ce systè-

me «aberrant» et notamment les effets de seuil.

Pour faire simple, il s'agit d'une augmentation minime d'un revenu qui entraîne une

baisse nettement plus marquée des prestations sociales. «Certains écarts sont inadmissibles et pénalisants. L'année dernière, nous avons interpel-

lé la ministre Nathalie Barthoulot sur cet objet. Elle s'est engagée à mettre en route la motion acceptée par le Parlement en 2013. Un budget a été prévu, mais aucune étude n'a été lancée. Le sujet traîne», s'est exprimé Roger Jardin.

Le comité de l'association de défense des retraités a alors proposé à l'assemblée de lancer une pétition sur le plan cantonal. Intitulée pour le moment «Aidons les plus pauvres, supprimons les effets de seuil», celle-ci a été acceptée à l'unanimité par la septantaine de membres. Le but sera d'obtenir quelque 2000 signatures et de la remettre durant l'été.

C'était le moment pour «Frédy» Hanser

Le moment fort de l'assemblée a été l'abdication de son président emblématique Alfred Hanser, plus connu sous son surnom «Frédy».

À l'âge de 79 ans et après un engagement particulièrement long pour l'AVIVO, le citoyen

de Soyhières a remis les reines de l'association à Rogelaine Jardin. Celle-ci était, jusqu'à présent, la secrétaire et vice-présidente.

«Merci! Merci! Je ne peux rien vous dire de plus», s'est exclamé «Frédy» Hanser, très ému, sous des applaudissements particulièrement nourris.

Exercice 2016 réussi

Grâce aux rentrées de cotisations, à une baisse des charges et un bénéfice important lors d'un loto, les comptes 2016 de la section jurassienne de l'AVIVO boucle sur un bénéfice de plus de 2600 fr. Le budget 2017 prévoit une perte nette de 1875 fr.

L'association maintient de plus son effectif, à presque 2000 membres.

Suite au «très bon travail» réalisé lors des campagnes de recrutement, 181 adhésions ont été comptabilisées et permettent de faire mieux que compenser les disparus (165).

BENJAMIN FLEURY